



Reflexion

BaSeTaLK-Schulung (in Präsenz)

Gespräche in Duaden

Jede Person erhält 3 Minuten Zeit und darf frei erzählen, während die andere Person zuhört ohne Rückfragen zu stellen. Im Anschluss wird gewechselt.

Wie hat sich das in der jeweiligen Rolle angefühlt?

Als Erzähler*in:

- Wie war es für Sie, drei Minuten Zeit zu haben?
- Wie war es für Sie zu erzählen, ohne, dass die andere Person etwas sagt?

Als Zuhörer*in:

- Wie war es für Sie, drei Minuten aktiv zuzuhören?
- Wie war es für Sie nicht zu Wort zu kommen?